



## Las dos universidades celebran por separado y a distinta hora la festividad de Santo Tomás

Después de cuatro décadas, las dos entidades rompen su colaboración

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de cuatro décadas de colaboración y celebraciones conjuntas, las dos universidades de Salamanca conmemorarán este año la festividad de San Tomás, su patrón, por separado y a diferente hora. La Universidad de Salamanca iniciará sus actos a las once de la mañana en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, mientras que la Pontificia celebrará su ceremonia académica a partir de las 12:30 horas en el Aula Magna —aunque a

las 11:30 horas será la ceremonia religiosa en La Clerecía—.

En cuanto al programa de actos diseñado por la Universidad de Salamanca, la sesión académica arrancará con la conferencia del catedrático José Abel Flores Villarejo, quien hablará sobre “Elogio del blanco”. Después se procederá a la investidura de los nuevos doctores y a la entrega de los premios María de Maeztu, Nacional de Investigación de Cáncer “Doctores Diz Pintado”, Inibsa, Fundación

Grünenthal, Cátedra FIIPERVA y los galardones de las fundaciones de la Universidad.

Por su parte, el acto académico de la Universidad Pontificia se iniciará con la conferencia “Un Concilio para el siglo XXI: El Vaticano II como evento, doctrina y estilo”, a cargo del profesor Santiago del Cura, al tiempo que se rendirá homenaje al PDI y PAS jubilado y a los que cumplen 25 años, y se entregarán los diferentes premios extraordinarios y de excelencia.